

Saint-Joseph. Rivière.

Les élèves nettoient le Marceille



Les élèves sont ainsi en situation réelle. Photo DDM.

Depuis quelques jours, les élèves de l'Institut Saint-Joseph travaillent à la restauration du ruisseau de Marceille. Il s'agit de jeunes issus des classes professionnelles encadrés par des professeurs de l'Institut et d'un technicien du syndicat mixte des milieux aquatiques et rivière (SMMAR). Cette opération est menée dans le cadre d'un partenariat avec le syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de

l'Aude (SIAH). Elle a deux objectifs. Redonner au ruisseau de Marceille un aspect « acceptable et équilibré ». Et favoriser l'écoulement de l'eau, tout en assurant la tenue des berges par le biais d'une végétation adaptée. Ce chantier permet à l'Institut Saint-Joseph de disposer d'un « laboratoire d'expérimentation » pour pratiquer toute la gamme de travaux que l'on peut rencontrer sur les cours d'eau.

32 . Jeudi 26

avril -
2007

5